

¿Esto es amor?

Y solo lo miro y me doy cuenta de lo hermoso que es, tiene una nariz preciosa, una sonrisa hermosa, tiene una piel tan perfecta y verlo sonreír es una gran felicidad y alegría para mi, tiene un físico precioso, se nota que se ejercita, pero no me atrae solamente físicamente, me gusta su personalidad, su forma de ser con las personas, su amabilidad y bondad, su forma de expresarse, oculta sus sentimientos, pero yo se que en el fondo es una persona tan preciosa, quizá no me quiera, quizá si me quiera, tal vez solo no está preparado para una relación, se que es un niño, pero ese niño saco lo más difícil de mi, gano mi corazón y mi amor, gano mi gusto por el, los dos siendo personas que no saben expresarse bien tenemos un gran gusto el uno por el otro.

Es una gran persona, me lastimo, pero de igual manera yo se que no lo hizo con intención, solo no esta preparado para tal compromiso, lo mejor es darnos un tiempo, lo mejor es no hablarnos, pero los dos sabemos que nos queremos.

Así las cosas serán mejor, todo pasa por algo, algún día se aclarara nuestra situación.

